

Viele Berliner sollen von Jesus Christus erfahren

Besuch von Erzbischof Koch im Bildungszentrum Feldmark, Berlin

29.02.2016

Ein Besuch des Berliner Erzbischofs Dr. Heiner Koch im Bildungszentrum Feldmark am 23. Februar 2016 wurde zu einem herzlichen Treffen mit Angehörigen und Freunden des Opus Dei in der Hauptstadt.

Nach der Feier einer Hl. Messe und einem Imbiss gab Erzbischof Koch einen Einblick in sein Wirken. Er sei noch dabei, das Erzbistum und seine Menschen kennen zu lernen, was ihm viel Freude bereite. Sein Hauptanliegen sei, dass in Berlin und Umgebung möglichst viele Menschen von Jesus Christus und seiner Botschaft erfahren. Es bedrücke ihn, dass der Glaube bisher an vielen Berlinern vorbeigegangen sei. Das Interesse und die Bereitschaft seien aber groß. „An Ostern darf ich 100 Erwachsene in die katholische Kirche aufnehmen.“

Die Anwesenden berichteten Koch ihrerseits von ihren Erfahrungen in Familie, Beruf und Nachbarschaft, wo sie vielen Nichtglaubenden begegnen und nach Jesus Christus und der Kirche, nach den Sakramenten und dem Glauben gefragt werden. „Einer meiner Freunde“, berichtete einer, „führt in

seinem Dorf jedes Jahr die Weihnachtsgeschichte auf. Ein Zuschauer fragte daraufhin beeindruckt: Wo kann man diese Geschichte denn nachlesen?“

pdf | automatisch generiertes Dokument von <https://opusdei.org/de-de/article/viele-berliner-sollen-von-jesus-christus-erfahren/> (20.01.2026)